〒116-8501 東京都荒川区荒川2-2-3 6万3800部発行

荒川区

12月4日~10日は人権週間 12月10日は人権デー

人権とは、誰もが生まれながらに持っている、 人間が人間らしく生きていくための権利です。

しかし、私たちが暮らす社会には、いまだに生 命・身体の安全を脅かす事象や不当な差別等の人 権侵害が存在しています。今年は、世界的な感染 症の拡大により、さまざまな課題が生じていま す。「誰か」のことでなく、自分やあなたの身近 にいる人のこととして思いを巡らせて、日常生活 において相手を思いやることが、こうした課題の 解消につながります。できることから始めてみま せんか。

問合せ 総務企画課人権推進係 ☎内線2271

新型コロナウイルス感染症に関連して「誰か」を傷つけていませんか?

新型コロナウイルス感染症は、誰もが感染する可能性があ ります。病気に対する不安や生活様式が大きく変化したこと によるストレス等から、職場や家庭、地域の中で「誰か」を 傷つけていませんか。誰もが不安を抱えている今だからこ そ、お互いを思いやり、「誰か」を傷つけないよう冷静な行…

動を心がけることが大切です。

もし、不安を抱えていたり、人権が傷つけられたと感じた りした時は、一人で悩まずに相談してください。

(人権に関する相談窓口は4面参照)

ŃO差別 「誰か」にこんなレッテルをはっていませんか?

○○の仕事をしている人の子どもは 登園(校)させないでほしい

私たちの健康と生活を守り支えるため、日夜、さまざまな分野の最前線で尽 力されている方々がいます。こうした方々やその家族が差別的な扱いを受け ないよう、相手の状況に配慮し、思いやる心を大切にしましょう。

○○の施設は危ない

新型コロナウイルス感染症は誰もが感染する可能性があり、特定の施設等 に限定されるものではありません。感染者が発生した施設等は、消毒等の感 染防止対策を十分に行ったうえで再開しています。情報を得る際は、信頼で きる発信元かを確認し、正しい情報を基に行動しましょう。

インターネット上に〇〇店で感染者 が出たとの書き込みを見つけた。 みんなに知らせよう

インターネット等に掲載されている情報の中には、不確かなものや事実と 異なるものもあり、安易に拡散することは風評被害や人権侵害につながる恐 れがあります。発信しようとしている内容が誰かを傷つけるものになってい ないか、発信前に立ち止まって考えてみましょう。

感染していないか不安な方、感染予防法を知りたい方

▶新型コロナコールセンター(東京都)…午前9時~午後10時 ※出·回·阅等を含む ☎0570(550)571

▶**保健予防課感染症予防係**············午前8時30分~午後5時15分 ※出·回·網等を除く ☎(3802)4243

その他の人権課題は2・3面で紹介しています

▶誰もが幸せに暮らすことのできる地域社会に向けて

見は決してあってはならないます。こうした差別や偏います。こうした差別や偏の目が向けられていることの目が向けられていることが大きな社会問題となって ざけようとする心が、差別を過度に抱き、それらを遠 続き全力で取り組んで参り社会の実現に向けて、引き とのできる差別のない地域べての人が幸せに暮らすこ 別ではなくエールを送るこ冷静な行動を心がけて、差 あって、人ではありません。 われています。の根につながっていくと言 防止のための取り組みに多 ますので、 もが感染者になる可能性が きな不安を抱くことは当然 のないウイルスに対し、大 ている方々、そのご家族に 生活を守り支えてくださっ に立ち向かって を基に、思いやりを持った あります。 感染予防をしていても、誰 です。しかし、不安や恐れ いことです。 心から感謝申し上げます。 大なるご協力をいただき、 おかれましては、 こ協力をお願いします。 これまでに経験したこと 最前線で私たちの健康と 区といたしましても、 恐れるべきはウイルスで 感染者やさまざまな分野 人ひとりが正しい知識 ともにこのウイルス 事業者の皆様に 一層のご理解と ナウイル 11 感染拡大 きまし



荒川区長 西川 太一郎